

Religion

PFERSEE

Alt-Katholiken bauen Kirche auf dem Sheridan-Areal

Seit 117 Jahren ist die Alt-Katholische Gemeinde in Augsburg zu Gast in anderen Gotteshäusern – zuletzt in der Heilig-Geist-Kapelle beim Roten Tor. Mit dem symbolischen ersten Spatenstich für ein Gemeindezentrum auf dem Sheridan-Areal in Pfersee ist sie ihrem Wunsch nach einer eigenen Heimat ein großes Stück näher gekommen. Möglichst noch in diesem Jahr soll der 2,3 Millionen Euro teure Neubau, der neben dem Kirchenraum einen Gemeindesaal und sechs Wohnungen beherbergt, fertiggestellt werden. Pfarrerin Alexandra Caspari bezeichnete den Neubau als einen „Riesenakt der Solidarität“. Er werde durch innerkirchliche Kredite, Zuschüsse und Spenden finanziert. In der Alt-Katholischen Kirche sind Frauen zu allen Ämtern zugelassen. Die Geistlichen können selbst entscheiden, welche Lebensform sie wählen. (bau)